

15.29

Bundesrat Andreas Arthur Spanring (FPÖ, Niederösterreich): Sehr geehrte Damen und Herren! Herr Kollege Bader hat in seiner Rede behauptet, dass hier herinnen niemals über E-Mails oder Sonstiges gelacht wurde.

Ich berichtige tatsächlich, das ist nämlich falsch. Als ich damals die E-Mails zitiert habe, seid ihr herinnen gewesen und habt alle gelacht. Ihr habt euch hinten zusammengestellt – leider war die SPÖ auch dabei, das muss ich auch sagen (*Zwischenrufe bei der SPÖ*) –, und ihr habt euch darüber lustig gemacht. Bei Kollegen Steiner, der das auch gemacht hat – der hat auch E-Mails verlesen –, da steht sogar im Stenoprotokoll drinnen, dass du, Herr Kollege, hineingerufen hast: Erfunden! – So viel zum Thema Lustigmachen, so viel zum Thema Hetze und so viel zum Thema Verächtlichmachen von Bürgern, die sich mit Dingen, mit denen sie es im Leben schwer haben, an uns wenden. (*Zwischenrufe der Bundesrätinnen **Schumann** und **Hahn**. – Weitere Zwischenrufe bei ÖVP und Grünen.*) Auch an Sie, Herr Kollege Schreuder: Sie haben sich bis heute auch noch nicht entschuldigt. (*Beifall bei der FPÖ.*)

15.29